働ふたご通信 No.12



祝 技能実習生の 2 人が新たに N1 に合格!!!

2024年7月に実施した日本語能力試験1級にて、(社)西春日井福祉会の2名が新たに合格をしました。 今回その2名シュレスタアユサさん、リンブラムナさんにインタビューを実施し、合格までの取り組みや秘訣をお聞きしました。

- N1 取得に向けてどのような勉強・取り組みをしましたか?
 - ラ)ネパールの時には1日中勉強をしていました。日本に来てからは毎日勉強はしていなかったです。 ストレスにならないように勉強するのがよかった。本を見たり、YouTube を見たり。
 - ア)休みの日に 2,3 時間勉強、早番の時なども勉強をした。テレビをつけっぱなしにしていると、そのうち意味がわかる ようになった。韓国ドラマの日本語吹き替え版も見た。
- 工夫したこと、もっとこうしておけば良かったことは?
 - ラ)勉強がストレスにならないように、ちょくちょくやった。語彙が大事、勉強を始めたときにもっとしておけば良かった。
 - ア)勉強に集中するだけでなく、気分転換しながら勉強した。机に向かうだけでなく、日本人と会話するのも必要。
- これからの目標は?
 - ラ)・ア)介護福祉士!!!



シュレスタ アユサさん

二人ともどこかのタイミングで日本語の勉強を集中して取り組ん だことが上達の秘訣だと感じました。

今の時代の勉強方法なのか、YouTube やスマホアプリをうまく 活用しているのも印象的でした。ラムナさんはネパールの時代から 山崎賢人さんのファン、アユサさんは花より男子、となりのトトロが 好きなど、日本文化の浸透も感じます。



リンブ ラムナさん

2人に聞いた日本語学習で役に立ってアプリ・Youtube チャンネル



「日本語の森」という YouTube チャンネル。 JLPT の試験対策だけでなく、日本語文化についても触れ ており使い勝手が良さそうなチャンネル。机での勉強に疲れた時や、仕事の休憩中などに良さそうです。



Quiz JLPT というスマホアプリ。N1~N5までのレベル別に漢字・語彙など各設問が用意されており、 隙間時間に勉強するのに向いていそうです。

事業所紹介

【愛知県厚生事業団 愛厚駅伝フェスティバル開催!!】



社会福祉法人愛知県厚生事業団では、令和 6 年 1 1 月 1 7 日 (日) に大府市のあいち健康の森公園にて 愛厚駅伝フェスティバルを開催し、法人職員とそのご家族の他、西春日井福祉会、なごや福祉施設協会の職員さんも含めて、総勢 2 0 0 名以上が参加され、ランナーの方たちは、気持ちよい秋空の下、さわやかな汗を流していました。





そこには、技能実習生も参加し、チームの一員として走ったり、応援をして楽しんでいました。多くの参加者の方が笑顔で楽しく交流しながら、ランニングしている姿はとても印象的でした。

また、午後からは引き続き同公園内のプラザ内で懇親会も開催され、内田理事長の空手技や瓦割り披露をはじめ、職員さんによる様々な出し物があり、さらに盛り上がっていました。そのなかではネパールの実習生や職員によるダンスの披露もありました。法人に配属されて1か月足らずの第3期生も意欲的で、事前にネパール国旗の準備をしたり、綿密なダンスの練習も行い、本番では息の合ったダンスを披露していました。最後の曲では、他の参加者にも声を掛け、日本人も含めてみんながステージへ!大盛り上がりのダンスステージとなりました。

1日を通して、大盛り上がりのイベントとなり、技能実習生にとっても、楽しい1日になったのではないでしょうか。







「編集後記」

N1に合格した2人にインタビューしました。当たり前ですが、日本語が非常に上手でした。周りの方のサポートもあり、ここまで来たのだなと改めて感じました。

次回のふたご通信では、ほかの法人様のお話などを掲載できればと考えております。

ふたご通信第12号 2024年11月 発行

発行元 ふたご協同組合

所在地 北名古屋市九之坪東町 42番地 1

電 話 0568-65-6071

FAX 0568-65-6073

